

RCEME



GEMRC

Master Warrant Officer (MWO), Dave Carlson, CD

After 23 years of loyal dedicated service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Dave Carlson will retire on 20 Nov 2024.

Looking for a new challenge, Dave decided to leave his civilian career as a Truck and Transport Mechanic to subsequently enroll in the CAF as a Vehicle Technician in 2002. Upon completing recruit training, he was posted to Canadian Forces Base (CFB) Greenwood with B Flight, Electrical Mechanical Engineers. During his time in Greenwood, he deployed twice (2004 and 2007) to Camp Mirage as part of the Task Support Element, Afghanistan.

In 2008, Dave was promoted to Master Corporal (MCpl) and posted to 4 Engineer Support Regiment (4 ESR) in Gagetown where he assumed roles as the IC B-Vehicle, IC Heavy Equipment and EROC Maintenance Sections. During his six years at 4 ESR, he deployed twice as part of the Immediate Response Unit to assist with domestic and humanitarian operations, most notably Op Lama, the Hurricane Igor relief mission in 2010. In 2014, Dave was the recipient of top MCpl of the year in the Regiment, promoted to Sergeant (Sgt), and posted to 5 Canadian Division Support Group (CDSG) Technical Services Maintenance Company. Throughout his time at the Coy, he filled key roles such as IC SPV, IC Contracts and B-Vehicle Prod Sgt.



RCEME



GEMRC

MWO Dave Carlson, CD

In 2018, Dave was posted to 36 Service Battalion Halifax as the Ops Sgt. This became another busy year with many different assignments such as setting up and equipping their new maintenance facility and tasked as the Platoon Sgt for a Basic Military Qualification (BMQ). Promoted to Warrant Officer (WO) in 2019, he was then posted to Transport and Electrical Mechanical Engineering Halifax, as the Vehicle Production WO and then moved into the Maintenance Control Office as the Planner. In 2022, Dave was promoted to his current rank of MWO and posted to his current position as the G4 Maintenance for the 6th Canadian Combat Support Brigade (6 CCSB).

MWO Dave Carlson would like to thank all the people who have had a positive influence on his career. He will always cherish their friendships with the fond memories he has accumulated throughout the years. Dave would especially like to thank his wife Tabatha, her unwavering support, patience, and understanding throughout the years have been the cornerstone of his journey. She has stood by me during long deployments, late nights, and all the challenges that come with a life of service. Thank you, Tabatha, for being my constant through it all.

Dave has chosen to not have a DWD, but please send all wishes, anecdotes and stories to MWO Chester Muise. Chester.Muise@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC

Adjutant-maître, Dave Carlson, CD

Après 23 années de services loyaux et dévoués au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'Adjum Dave Carlson prendra sa retraite le 20 novembre 2024.

À la recherche d'un nouveau défi, Dave a décidé de quitter sa carrière civile comme mécanicien de camions et de transport pour s'enrôler dans les FAC comme technicien de véhicules en 2002. Après avoir terminé son cours de recrue, il a été affecté à la Base des Forces canadiennes (BFC) Greenwood avec escadrille B d'ingénieurs électrique et mécanique. Pendant son séjour à Greenwood, il a été déployé deux fois (2004 et 2007) au Camp Mirage dans le cadre de l'élément de soutien opérationnel en Afghanistan.

En 2008, Dave a été promu au rang de caporal-chef (Cplc) et a été affecté au 4e Régiment d'appui du génie (4 ESR) à Gagetown où il a assumé les rôles de commandant de sections de maintenance B-Véhicule, IC Heavy Equipment et EROC. Au cours de ses six années au 4 ESR, il a été déployé à deux reprises au sein de l'unité d'intervention immédiate pour participer à des opérations nationales et humanitaires, notamment l'Opération Lama, la mission de secours suite à l'ouragan Igor en 2010. En 2014, Dave a reçu le prix du meilleur Cplc de l'année dans le régiment. Promu au grade de sergent (Sgt) et affecté à la compagnie de maintenance des services techniques de la 5e Division du Canada (CDSG). Tout au long de son séjour à la Cie, il a occupé des rôles clés tels que IC SPV, IC Contrat et B-Véhicule Prod Sgt.



RCEME



GEMRC

Adjudant-maître, Dave Carlson, CD

En 2018, Dave a été affecté au 36e Bataillon des services d'Halifax en tant que sergent opérationnel. Ce fut une autre année chargée avec de nombreuses tâches différentes telles que la mise en place et l'installation d'équipement de leur nouvelle édifice de maintenance ainsi que la tâche de sergent de peloton pour une qualification militaire de base (QBM). Promu adjudant (adjt) en 2019, il a ensuite été affecté au transport et au génie électrique mécanique d'Halifax, à titre d'adjudant de production, puis a rejoint le bureau de contrôle de la maintenance à titre de planificateur. En 2022, Dave a été promu à son grade actuel d'Adjum et a été affecté à son poste de G4 Maintenance actuelle pour la 6e Brigade canadienne de soutien au combat (6 CCBS).

L'Adjum Dave Carlson aimerait remercier toutes les personnes qui ont eu une influence positive sur sa carrière. Il chérira toujours leurs amitiés avec les bons souvenirs qu'il a accumulés au fil des années. Dave tient particulièrement à remercier son épouse Tabatha, son soutien indéfectible, sa patience et sa compréhension au fil des années ont été la pierre angulaire de son parcours. Elle m'a soutenu lors de longs déploiements, de nuits tardives et de tous les défis qui accompagnent une vie de service. Merci, Tabatha, d'avoir été ma constante à travers tout cela.

Adjum Carlson a choisi de ne pas avoir de DWD, mais veuillez envoyer tous vos vœux, anecdotes et histoires à L'adjum Muise. Chester.Muise@forces.gc.ca

